

# Licitan el pago electrónico en el transporte público

Este sistema se implementará en Antofagasta, Tocopilla y Calama.

Fabiola Vega M. / Redacción La Estrella

Fue el pasado 11 de febrero, el Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones publicó las bases de licitación del sistema electrónico de pago que se implementará en los servicios que operan en Antofagasta, Calama y Tocopilla.

Es así que el pago electrónico se implementará en los 31 servicios que circulan en la capital regional, los 16 que operan en Calama y los dos que transitan en Tocopilla, considerando más de 950 buses lo que se espera que entregue mayor comodidad y seguridad, tanto para las pasajeras y pasajeros como para las conductoras y conductores.

El ministro (s) de Transporte, Jorge Daza, quien estuvo presente en la ceremonia, señaló que "va a significar un salto de calidad para modernizar el servicio de buses urbanos en estas tres comunas, otorgando mayor comodidad y seguridad,



EL MINISTRO (S) DE TRANSPORTE LLEGÓ HASTA ANTOFAGASTA PARA ANUNCIAR LA LICITACIÓN.

**31**

**servicios en la región implementarán el pago electrónico en el transporte público**

tanto para los pasajeros como para los conductores. Esta semana publicamos las bases de la licitación de este sistema de recaudo electrónico, con lo cual vamos a poder empezar a implementarlo a fi-

**8**

**de mayo es el plazo para que las empresas interesadas puedan presentar sus ofertas.**

nes de este año 2025 para tenerlo ya en total funcionamiento el segundo trimestre del 2026".

Además, Daza expresó que "queremos acortar la brecha que existe en comparación con los ser-



EL PAGO ELECTRÓNICO SE IMPLEMENTARÁ EN ANTOFAGASTA, CALAMA Y TOCOPILLA.

vicios en Santiago y en la Región de Antofagasta estamos dando pasos muy significativos en ese sentido, primero con la incorporación en diciembre de 2023 de una flota de 40 buses eléctricos de alto estándar para la comuna de Antofagasta y, en diciembre de 2024, 11 buses diésel de alto en estándar en Tocopilla".

Por su parte, el seremi de Transportes y Telecomunicaciones, Enrique Viveros, destacó el gran avance que está teniendo la región en cuanto a la incorporación de tecnología a las flotas del Tran-

sAntofagasta.

"Con este sistema de recaudo electrónico, los conductores podrán dedicarse solo a conducir, aumentando la seguridad en el traslado de pasajeros. Asimismo, no estarán expuestos a asaltos por administrar dinero en efectivo".

Además, señaló que "como Gobierno, a través del Ministerio de Transportes y Telecomunicaciones estamos avanzando con fuerza en el mejoramiento del transporte público en nuestro país, con especial énfasis en regiones".

Las autoridades indicaron que esperan con este proceso convocar a distintas empresas de la industria del recaudo, nacionales e internacionales, que cuenten con las capacidades y experiencia en la implementación y operación de sistemas de recaudo electrónico y administración financiera de los fondos.

Los interesados pueden entregar sus ofertas hasta el jueves 8 de mayo. Los detalles se encuentran en el sitio web <https://www.dtp.cl/recaudo/inicio>.

**Declaran alerta temprana por**